



Finances confisquées

Description

La folie « climatologique » n'a plus de limite. Certaines banques ou sociétés Fintech, notamment suédoises, étudient la possibilité de bloquer à l'avenir, votre compte bancaire si vous effectuez trop de dépenses consommatrices de CO2.

A chaque achat, à chaque dépense, on vous indiquera la consommation induite de CO2. Et lorsque vous atteindrez le montant maximal que vous autorisera votre État ou votre banque (vous aurez beau avoir de l'argent sur votre compte) la carte arrêtera de fonctionner instantanément. Vous pourriez attendre quelques jours, quelques semaines voire davantage, avant une nouvelle autorisation qui vous donnera le droit de consommer vos propres deniers.

Le slogan de cette nouvelle folie « climatologique » consistera à vous faire croire « Qu'il ne faut dépenser que pour le bien de la planète »

Vous ne pourrez plus prendre l'avion, ou la voiture, ni fréquenter un hôtel, ni faire vos courses dans les magasins de votre choix ... On vous fera danser un véritable enfer financier sur les pas du tango de l'économie-climat.

Les français ne seront plus que des citoyens de seconde classe, soumis à une finance punitive, et à une « rééducation forcée » (comme cela se dessine déjà en Chine, avec le contrôle social).

P. Chanoine.

Categorie

1. Économie

date créée

17 novembre 2021